
 

 

REQUERIMENTO Nº 1205/09 
De Informações 

 
 
 
 

“Referentes a atividades físicas 
para o Grupo de Diabéticos do 
Município de Santa Bárbara 
d’Oeste”.  

 
 
 

Considerando-se que, este Vereador atendendo as reivindicações da 
Associação dos Diabéticos do Município de Santa Bárbara d`Oeste, onde constatei a 
falta da realização de atividades físicas aos portadores diabéticos; 

 
 

Considerando-se que, a Associação dos Diabéticos de Santa Bárbara 
d´Oeste, realiza um trabalho sério e responsável, preocupando com a saúde dos 
diabéticos associados ou não; 

 
 
Considerando-se que, a Associação dos Diabéticos do Município de 

Santa Bárbara d´Oeste, além do trabalho de atendimento, orientação, palestras, 
necessita – se de desenvolver atividades físicas juntos aos associados; 
 
 

Considerando-se que, atividades físicas não caracteriza só no esporte, 
mas preveni várias doenças, inclusive nos grupos dos portadores do diabetes, 
 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 
oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
 

1 – Existe programa de atividades físicas para os diabéticos 

no Município? 
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                  2 – Se a resposta do item 1, for positivo descrever?   
 

 

                   3- Se negativa a resposta do item 1, justificar. 

 

4 – Outras informações pertinentes. 

 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 3 de agosto de 2009. 
 
 

 
 
 
 
                          RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

      -Vereador - PSDB 
        
 

 

         
 


